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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 11. Dezember 2007

Überdachung Henkell Kunsteisbahn

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat unterstützt das Anliegen der Initiative für die Überdachung der Eisbahn und 
bittet den Magistrat, Planungen für die Überdachung zu veranlassen. Dem Ortsbeirat ist es 
wichtig, dass die Bahn einem breiten Publikum erhalten bleibt und gut zu ereichen ist.

Begründung:

Seit mehr als zehn Jahren ist die Verlagerung oder Schließung der Eisbahn im Gespräch. 
Die Suche nach einem neuen Standort blieb erfolglos und es ist wohl auch kein besserer 
Standort in der Innenstadt denkbar. Mit Rücksicht auf Kinder und Jugendliche ist z.B. eine 
Verlagerung in ein Gewerbegebiet nicht wünschenswert.

Beschluss Nr. 0110 

1. Der Antrag der SPD-Fraktion gilt als eingebracht.

2. Der Beratungsgegenstand ist mit Vertretern der Verwaltung in der nächsten Sitzung des 
Ortsbeirates am 12. Februar 2008 zu erörtern.

+ +

Verteiler:

Dezernat I/52 z.w.V.
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